老健施設向けが補助金活用セミナー開催のご案内

電気料金はこれからどうなる!?

今からでも間に合う!国の補助金活用による空調改修 初期投資ゼロでもできる空調の電気代削減サービス

昨今の電気代高騰は、高齢者施設の経営に大きな影響を及ぼしています。 また、今後の電気代が、さらに値上がりするのではないか?と不安視されて いる方も多いのではないでしょうか。

こうした中で、ダイキン工業では、介護の必要な高齢者の方の在宅復帰と 在宅生活支援で、地域に貢献されている老健施設の皆様に役立つ情報を ご提供したいと考えセミナーを企画しました。

内容は以下の4点です。

セミナーの要点

- 1) 電気料金の今後の展望
- 2) 国の補助金を活用した空調改修計画(空調更新の補助金による支出減対策)
- 3) 空調機更新による電気代削減のご提案
- 4) 初期投資ゼロから始められる空調の電気代削減サービスについて

施設運営が厳しくなる環境下で、経費を削減しつつ空調機の更新を進めるご提案ですので 事務長様/施設管理ご担当者/本部経理ご担当者の方にお勧めの内容です。

日 時 2024年 1月29日 (月)15:00~15:40 (WEBによる開催)

※参加方法は別紙、都老健事務局からのご案内を参照してください

セミナー資料のご紹介(一部抜粋) ※都老健ホームページ「お知らせ」からダウンロードできます













